
  ПРОТОКОЛ № 15 

очередного Общего собрания Некоммерческой организации «СРО 

«Национальная ассоциация производителей семян кукурузы и 

подсолнечника». 

 

                                                                 Присутствовали 21 член ассоциации 

                                                                                     (список прилагается) 

Всего членов: 21 кворум имеется                                                              

Приглашенные: И.А. Лобач, М.В. Самусь, А.Н. Храпко, А.И. Супрунов, 

Д.В.Ефанов 

 

                                                   Повестка дня 

 

1. Отчет о работе НО СРО «НАПСКиП» за 2019 год и задачи на 2020 год. 

2. Заключение ревизора об итогах проверки финансовой деятельности 

Ассоциации. 

3. Рассмотрение сметы доходов и расходов за 2019 год.   

4. Утверждение финансового плана доходов и расходов на 2020 год. 

5. Рассмотрение проекта расчета ежегодных членских взносов НО СРО 

«НАПСКиП» на 2020 год. 

6. Избрание президента Ассоциации. 

7. Избрание совета Ассоциации. 

8. Избрание дисциплинарного комитета. 

9. Разное: 

9.1. Прием в члены НО СРО «НАПСКиП» организацию ООО «Натрикс». 

 

Избрать председателем собрания: И.А.Лобача 

  Секретарем собрания: С.А.Тешеву.  

  Счетная комиссия: М.В. Самусь, А.А.Яковенко, О.М.Ширинян. 

 

1. Отчет о работе НО СРО «НАПСКиП» за 2019 год и задачи на 2020 год. 

Слушали: И.А.Лобача президента НО СРО «НАПСКиП», С.А.Плиско, 

заместителя генерального директора по внешним связям ООО 

«Управляющая компания Агрохолдинг Кубань», представитель ООО 

«НПО Семеноводство Кубани», Н.И.Бенко учредителя ООО 

«Агроплазма:  

 

Постановили:  

1. Доклад о работе Ассоциации за период с 2015 по 2020 годы утвердить. 

12 марта 2020г. г. Краснодар, Центральная Усадьба, 

ГНУ Краснодарский НИИСХ  

им. П.П. Лукьяненко 

 

                                           14:00 - 18:00  

 



2. Считать основными следующие направлениями работы Ассоциации: 

 

1 
Принятие новой редакции (поправок) федерального закон «О 

семеноводстве». 

2 Содействие продвижению семян членов  Ассоциации 

3 
Опережающее участие Ассоциации в формировании 

законодательной базы. 

4 
Создание конкурентных условий для отечественных 

производителей 

5 
Включение Ассоциации в перечень государственных отраслевых 

экспертов 

6 Совершенствование механизмов предоставления господдержки,  

7 Развитие прогнозно-аналитической деятельности Ассоциации 

8 Сохранение и развитие кадрового потенциала в области селекции 

9 
реформирование системы госсортоиспытаний с целью обеспечения 

максимальной достоверности их результатов 

10 
Формирование единого дееспособного отраслевого союза как в 

России, так и в ЕАЭС. 

11 
Введение электронной системы онлайн прослеживания движения 

семян в РФ (ГИС «Семена) 

12 
Проведения предсортоиспытаний для селекционных достижений, 

выведенных за пределами Российской Федерации 

 

Голосовали члены ассоциации:   

 

За Против Воздержался 

21 0 0 

      

2. Заключение ревизора об итогах проверки финансовой деятельности 

Ассоциации. 

 

Слушали И.А.Лобача: доложил о том, что аудиторское заключение было 

заблаговременно разослано на членов Ассоциации. 

Постановили: Заключение ревизора об итогах проверки финансовой 

деятельности Ассоциации утвердить. 

 

Голосовали члены ассоциации:   

  

За Против Воздержался 

21 0 0 

 

3. Рассмотрение сметы доходов и расходов за 2019 год.   

 



Слушали: А.Цымбала, замдиректора ООО «РосАгроТрейд», 

И.А.Лобача. 

 

Постановили: Смету доходов и расходов на 2019 год утвердить. 

Голосовали члены ассоциации:   

 За Против Воздержался 

20 0 1 

 

4. Утверждение финансового плана доходов и расходов на 2020 год. 

 

Слушали С.А.Плиско, И.А.Лобача  

 

Постановили: финансовый план доходов и расходов на 2020 год утвердить в 

размере 12 100 тыс. рублей. 

 

Голосовали члены ассоциации:   

  

За Против Воздержался 

20 1 0 

 

5.  Рассмотрение проекта расчета ежегодных членских взносов НО СРО 

«НАПСКиП» на 2020 год. 

 

Слушали: О.М.Ширинян президента ООО «Соевый Комплекс», 

С.А.Плиско, А.Б.Ашабокова учредителя ООО «Гибрид СК», 

В.М.Короткина директора СПСК «ККЗ «Кубань».  

 

Постановили: Установить размер членских взносов (включая обязательный 

членский взнос) в зависимости от площади семеноводческих участков.  

 

6. Избрание президента Ассоциации. 

 

Слушали И.А.Лобача, О.М.Шириняна. 

 

Постановили: Избрать президентом Ассоциации на период 2020-2025 год 

И.А.Лобача. 

 

Голосовали члены ассоциации:   

 За Против Воздержался 

21 0 0 



7. Избрание совета Ассоциации. 

 

Слушали И.А.Лобача: 

 

Постановили:  1) Избрать Совет Ассоциации в количестве 14 человек в 

следующем составе. 

 

 

 

Голосовали члены ассоциации:   

  

За Против Воздержался 

21 0 0 

 

8. Избрание дисциплинарного комитета. 

Слушали И.А.Лобач: 

 Ф.И.О. Должность  

1. АШАБОКОВ 

Артур Бисултанович 

учредитель  

ООО «Гибрид СК» 

 

2. БЕНКО 

Николай Иванович 

директор  

ООО «Агроплазма» 

 

3. ГАРКУШКА 

Виталий Григорьевич 

Генеральный директор ООО «НПО 

Кос-Маис» 

 

4. КНЯЗЕВ 

Расул Азрет-Алиевич 

директор 

ООО ИПА «Отбор» 

 

5. КОРОТКИН 

Владимир Михайлович 

председатель ССПК ККЗ «Кубань»  

6. ЛОБАЧ Игорь Александрович ПрезидентНО СРО НАПСКиП  

7. ЗАЙЦЕВ 

Николай Иваночия 

врио директора ФГБНУ ФНЦ 

ВНИИМК 

 

8. ПЛИСКО 

Степан Александрович 

зам.ген. директора ООО «УК 

Агрохолдинг Кубань» 

 

9. ХАРАДУРОВ 

Заурби Музракович 

генеральный директор  

ООО «Элеватор» 

 

10. ШИРИНЯН 

Олег Мнацаканович 

президент 

ООО Компания «СОКО» 

 

11. МАЛЬКО  

Александр Михайлович 

директор ФГБУ "Россельхозцентр"  

12. ЛЕСНЫХ  

Ольга Серговна 

Врио председателя   

ФГБУ «Госсорткомиссия» 

 

13. СУПРУНОВ 

Анатолий Иванович 

заведующий отделом селекции и 

семеноводства кукурузы 

 

14. ГРОМЫКО 

Евгений Васильевич 

Председатель совета НО ЕВРАСА  



Постановили:  

1) Избрать дисциплинарный комитет Ассоциации в количестве 3 человек в 

следующем составе: 

 

 

Голосовали члены ассоциации:   

  

За Против Воздержался 

21 0 0 

 

 

9. Разное. 

9.1. Рассмотрение вопроса о принятии в члены Ассоциации Слушали 

Д.В.Ефанова генерального директора ООО «Натрикс»: Рассказал о 

предприятии, ответил на вопросы. 

Постановили: Принять в члены Ассоциации ООО «Натрикс» после оплаты 

вступительного и обязательного членских взносов. 

 

          Голосовали члены ассоциации:   

   

За Против Воздержался 

21 0 0 

 

9.2. Рассмотрение вопроса об исключении из членов Ассоциации. 

 

Слушали И.А.Лобача: доложил о поступивших заявлениях от членов 

Ассоциации и ситуации сложившейся в связи с систематической неуплатой 

отдельными членами членских взносов 

 

Постановили:  

1. Исключить из членов Ассоциации в связи с включением их в состав 

ФГБНУ ФНЦ ВНИИМК им. В. С. Пустовойта следующие организации:  

1) ФГБНУ ДОС ВНИИМК; 

2) НПО ООО ВНИИМК, г. Краснодар; 

          3) ООО ВНИИМК-Армавир. 

 

          Голосовали члены ассоциации:   

   

1. Абубекиров Р.Н. зам. директора по науке  

ООО ИПА «Отбор» 

2. Яковенко А.А. Генеральный директор  

ООО «Галактика» 

3. Дроботенко А.Н. зам. директора  

ООО «Агроплазма» 



За Против Воздержался 

21 0 0 

 

2. Исключить из членов Ассоциации в связи с нарушением п. 4.2.  Устава 

НАПСКиП следующие компании: 

1) ООО «Российская гибридная индустрия»; 

2) ООО «Юг-Сервис»; 

         3) СПК «Казминский». 

 

          Голосовали члены ассоциации:   

   

За Против Воздержался 

21 0 0 

 

 

 

Председатель собрания                                                                   И.А.Лобач 

 

 

Секретарь                                                                                         С.А.Тешева                                                


